

Auch, le 17 janvier 2025

CONFÉRENCE

La course landaise : une longue histoire par François Bordes, inspecteur général des Patrimoines honoraire, chargé du pôle Culture et Patrimoine de la Fédération française de la course landaise ; rédacteur en chef de *La Cazérienne*.

Le cycle des conférences 2025 débute en fanfare aux Archives départementales du Gers avec l'archiviste paléographe François Bordes qui évoquera l'histoire de la course landaise, chère à une grande partie des Gersois.

■ **Jeudi 23 janvier à 14h30** ■

Auditorium des Archives départementales

Gratuit / Réservation conseillée au 05.62.67.47.67

Marqueur identitaire fort de la culture gasconne, la course landaise a une longue et riche histoire.

Née au XIII^e siècle dans les rues des villes et villages, victime d'interdictions et d'autorisations successives sous l'Ancien Régime, elle se fixe au XIX^e siècle dans des lieux spécifiques (les arènes), avec des rituels qui se mettent peu à peu en place.

Créatrice d'un patrimoine matériel et immatériel très riche, régulièrement promise à une prochaine disparition, elle survit aux périodes de guerre ou de crise, et essaie de s'adapter en permanence aux exigences des temps modernes.

Sur demande, François Bordes dédicacera son dernier ouvrage intitulé *La Course landaise, une vieille dame pleine de vie* (Memoring éd., 2024).



